

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 26.10.2015

**Nach Vorbild der "Perspektive Freimann":
Lokale Entwicklungsperspektiven mit Bürgerbeteiligung entwickeln**

Antrag

In ausgewählten Stadtbezirken bzw. Teilen davon mit besonderem Entwicklungs- und Veränderungsbedarf werden sog. lokale "Perspektiven" mit einer breiten Bürgerbeteiligung entwickelt nach Vorbild der "Perspektive Freimann". Die Stadtverwaltung wird beauftragt, einen Vorschlag zu machen, wie etwa über eine Bewerbungsverfahren durch die Bezirksausschüsse hierbei vom Stadtteile ausgewählt werden können, bei denen ein solcher Prozess in den nächsten Jahren durchgeführt wird.

Begründung:

In München als wachsender und sich verändernder Stadt werden gerade in bestimmten Bezirken in den nächsten Jahren und Jahrzehnten viele Veränderungen etwa im Bereich Bauen, Wohnen, Planen, Verkehr und sonstiger Infrastruktur stattfinden. Diese sollten nicht allein zentral von oben her geplant und verordnet werden. Die eine "Perspektive München" reicht in einer vielgestaltigen und polyzentrischen Stadt nicht aus. Gerade eine sich entwickelnde und wachsende Metropole wie München braucht viele Zentren und auch attraktive Gebiete außerhalb der Innenstadt. Hier müssen lokale "Perspektiven" mit einer breiten Bürgerbeteiligung entwickelt werden, deren Ergebnisse dann Grundlage städtischen Handelns sind. In Freimann (1) wurde schon 1999 auf Initiative des Bezirksausschusses 12 Schwabing-Freimann eine Perspektivenwerkstatt durchgeführt, die dann im Jahre 2003 in einer Folgeveranstaltung mündete. Dies könnte Vorbild für weitere Teile Münchens sein.

(1)

http://www.freimann-froettmaning.de/Freimann__Frottmaning_-_Persp/freimann__frottmaning_-_persp.html

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Dr. Florian Roth
Katrin Habenschaden

Anna Hanusch
Lydia Dietrich

Jutta Koller
Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates